

Bulletin Adace no 8

Edito

Le printemps a été riche en propositions d'activités.

Merci aux responsables de section.

Les activités hebdomadaires, les beaux séjours en Haute-Savoie (randos) et en Alsace (cyclo), les concours de boules, les voyages ont été très appréciés. Malgré notre catalogue élargi, les voyages proposés, qu'ils soient de 1 ou plusieurs jours, n'ont pas le nombre d'adhérents escompté. Notre sélection ne correspond-elle pas à vos envies ?

Le CA vous souhaite un très bel été.

Nous vous invitons à venir partager d'excellents moments conviviaux dès septembre.

Vie Assoc

Pour la 3^{ème} année, une journée « ADACE » a été organisée. Cette année, nous étions à Gresse-en-Vercors le 8 juin. Belle journée de convivialité à renouveler ! Merci à Marie-France et Mario pour l'organisation.

Nous serons présents au forum des associations de Saint-Egrève le samedi 9 septembre.

Comme chaque année, les randonneurs et cyclistes sont invités à « La montée solidaire » le 23 septembre 2023.

Activités



De nombreuses randonnées pédestres ont été proposées ce 2^{ème} trimestre, avec beaucoup de succès.

La rentrée débute par le séjour à Pelvoux du 2 au 9 septembre. Profitez de la rentrée pour nous rejoindre le lundi. Il y aura toujours un parcours qui vous conviendra.



Séjour en préparation dans le Jura du 22 au 26 janvier 2024.



Séjour du printemps : 22 participants en Alsace du 27 mai au 3 juin.

Le séjour a été très agréable avec de magnifiques parcours, sous un beau soleil.

Des sorties cyclo le jeudi sont proposées en juillet et août avec au moins un « grand col » (à définir pour août).

Séjour automnal : 21 cyclos inscrits pour le séjour en Lozère (Langogne) du 18 au 22 septembre.





Bulletin Adace no 8



*Le concours de lyonnaise s'est disputé le 28 avril au
boulodrome couvert.*

*Le 16 juin, 3^{ème} concours de pétanque en extérieur. Nous
étions 36 à jouer 3 parties à l'ombre d'un soleil radieux.*

*L'après-midi s'est terminée par remise de coupe
et apéro-buffet.*

*Merci aux clubs de pétanque et lyonnaise de Saint-Egrève
qui contribuent à la réussite de ces bons moments.*

*Au plaisir de vous retrouver encore plus nombreux en
septembre.*





C'est l'été, les vacances, les voyages.

Et si vous nous faisiez part de vos envies ?

*Si on vous offrait la possibilité de faire un petit voyage,
où aimeriez-vous aller ?*

Quel endroit, combien de jours, quel prix ?

Cela ne vous engage en rien, juste nous donner des idées de voyage.

Merci de répondre sur le mail : voyage.adace@orange.fr



Reprise des visites en octobre.

*En préparation, visite de la soufflerie d'Arvieux (Modane), la
plus importante d'Europe et le Musée des Confluences à Lyon.*



*Nous avons maintenant un écran dans la salle de réunion. Nous
pourrons faire des présentations dans des conditions optimales.
Les réunions reprennent le 3 septembre, et nous serons présents à
la journée des associations le samedi 9 septembre.*

Activités